



Pressemitteilung

Bad Schwartau, 17.03.2020

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

die Ausbreitung des Virus ist nicht mehr aufzuhalten, aber wir alle können solidarisch dazu beitragen, dass sich die Ausbreitung verlangsamt.

Bitte halten Sie sich konsequent an die Präventionshinweise.

Beachten Sie strikt die Hygienemaßnahmen, meiden Sie soziale Kontakte, halten Abstand und bleiben am besten zu Hause.

Im Rathaus wurde ein Arbeitsstab aus den verschiedenen Ämtern des Hauses, der IT und der Freiwilligen Feuerwehr eingerichtet, um die Daseinsvorsorge zu gewährleisten. Das Ordnungsamt hält „engen“ Kontakt zu Polizei, Feuerwehr und den Rettungskräften.

Aufgrund der Maßnahmen zur Hemmung der Ausbreitungsdynamik des Coronavirus kann es daher zu Einschränkungen im Dienstbetrieb der Verwaltung kommen.

Dies betrifft aufgrund der hohen Auslastung auch die städtische Telefonanlage. Bitte senden Sie den städtischen Mitarbeitern daher primär E-Mails oder Telefaxe.

Persönliche Besuche im Rathaus sind grundsätzlich untersagt und nur in Ausnahmefällen nach vorheriger Terminabsprache möglich.

All diese Maßnahmen dienen der Eindämmung des Corona-Virus.

Ich danke Ihnen für Ihr Verständnis. Bleiben Sie gesund!

(Dr. Uwe Brinkmann)
Bürgermeister